
Protokolleintrag vom 25.01.2023

2022/500
Schriftliche Anfrage von Anna Graff (SP) und Marco Denoth (SP) vom 05.10.2022:
Baulich abgetrennte Velowege, Einschätzung der objektiven Sicherheit, Vor- und Nachteile solcher Lösungen,
Berücksichtigung der Strassenbegebenheiten und der unterschiedlichen baulichen Optionen sowie Beurteilung der
baulichen Abtrennung als Qualitätsstandard

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 3 vom 11. Januar 2023).


